

## « Spectacul'air »

Pour clore cette journée sur les sciences, nous sommes allés dans la salle de spectacle pour un spectacle spectaculaire sur l'air !  
Armelle a commencé en envoyant des signaux de fumée à l'aide d'une poubelle trouée et d'azote liquide qui est à  $-196$  degrés versé à l'intérieur.



Ensuite nous avons vu que l'air est invisible, inodore et pourtant il pèse.



Armelle a ensuite versé de l'azote liquide dans une boîte et y a plongé un ballon qui est ressorti givré.



Layel a essayé avec une branche.



Puis dans la cour de récréation Armelle a versé de l'eau bouillante sur l'azote, voici le résultat !

